

Theologiekurs abgesagt

Der ausgeschriebene Evangelische Theologiekurs wird mangels Anmeldungen nicht durchgeführt. Für nächstes Jahr ist daher der auf 11 Studientage reduzierte Kurs „Glauben heute“ geplant. Das Budget 2013 des kirchlichen Bezirks Amt Thun sieht ein Defizit von Fr. 51'190 vor.

Finanzverwalterin Doris Jaun präsentierte der ordentlichen Versammlung des Kirchlichen Bezirks Amt Thun am 13. November den Voranschlag 2013, welcher bei einem Ertrag von Fr. 448'980 ein Defizit von Fr. 51'190 vorsieht. Die 33 anwesenden Stimmberechtigten genehmigten das Budget einstimmig. Der Finanzplan 2012 - 2017 rechnet mit jährlichen Aufwandüberschüssen von 33'000 bis 59'000 Franken, so dass sich das Eigenkapital bis Ende der Planperiode auf rund 168'000 Franken reduziert. „Wenn die bestehenden Aufgaben wie bisher wahrgenommen werden und die Prognosen eintreffen, ist die Entwicklung der Reserven genau im Auge zu behalten“, schlussfolgerte Jaun. Entlastend könnte sich gemäss Vizepräsident Andreas Lüscher die „Mitgift“ der drei im Rahmen der Bezirksreform neu zum Bezirk Thun stossenden Kirchgemeinden Reutigen, Gurzelen-Seftigen und Wattenwil-Forst auswirken. Der Entwurf zum neuen Bezirksreglement gehe nun in die Vernehmlassung und werde per 1. Januar 2014 in Kraft treten.

Kurs „Glauben heute“

Da der ausgeschriebene dreijährige Evangelische Theologiekurs mangels Anmeldungen nicht durchgeführt wird, plant Pfr. Gottfried Hirzberger in Thun für 2013 elf Studientage unter dem Titel „Glauben heute“. Dieser Kurs richte sich an 12 bis 16 Nicht-Theologen, die sich für Glaubens-Themen interessieren. Er beginnt im April 2013 und endet mit einem gemeinsamen Wochenende im März 2014.

Neuwahlen im Vorstand

Die Vorstandsmitglieder Marianne Brügger (Amsoldingen), Hugo Rellstab (Buchholterberg-Heimenschwand), Andreas Lüscher (Gesamtkirchgemeinde Thun) und Paul Winzenried (Schwarzenegg) haben per Ende Jahr

demissioniert. Neu gewählt wurden Beat Gottier als Vertreter der Kirchgemeinde Amsoldingen, Rösli Gugger für Buchholterberg-Heimenschwand und Paul Winzenried für die vakante Vertretung der Kirchgemeinde Thun-Stadt. Für die Gesamtkirchgemeinde Thun sowie die Kirchgemeinde Schwarzenegg konnten bislang keine Vorstandsmitglieder gewonnen werden. Alle übrigen Vorstandsmitglieder wurden für die im Zuge der Bezirksreform verkürzte Amtsdauer bis 31.10.2014 wiedergewählt. Wie die in ihrer Funktion ebenfalls bestätigte Präsidentin Marianne Sommer informierte, findet der Bezirkstag 2013 am 1. September in der Kirche Amsoldingen statt.

Weitere Informationen zum Kirchlichen Bezirk Amt Thun: www.refamthun.ch

Medieninformation, 14.11.2012

2566 Zeichen (inkl. Leerzeichen)